

Veranstaltung

Datenautobahn auf dem Land

[31.08.2006] Die Versorgung des ländlichen Raums mit einer leistungsfähigen Kommunikationsinfrastruktur steht im Mittelpunkt einer Fachtagung, welche die Akademie Ländlicher Raum Baden-Württemberg am 5. Oktober 2006 organisiert.

Das Ziel der Schaffung gleichwertiger Lebensbedingungen in Stadt und Land erfordert, nicht nur die Ballungsräume, sondern auch den ländlichen Raum mit einer modernen und leistungsfähigen Kommunikationsinfrastruktur zu versorgen. Ziel der Fachtagung "Datenautobahn auf dem Land" ist es, eine Bestandsaufnahme der Ausstattung des ländlichen Raums mit den neuen Medien vorzunehmen, Defizite zu benennen sowie Lösungsmöglichkeiten aufzuzeigen. Neben Fachvorträgen findet eine Podiumsdiskussion statt. Hier diskutieren klassische Telekommunikationsanbieter, Kabelnetzbetreiber sowie Funk-Internet-Anbieter über den aktuellen Entwicklungsstand und Perspektiven für die Zukunft. Die Veranstaltung wird von der Akademie Ländlicher Raum Baden-Württemberg, dem Ministerium für Ernährung und Ländlichen Raum Baden-Württemberg sowie Partnern organisiert. Sie findet am 5. Oktober 2006 in Elztal-Auerbach im Neckar-Odenwald-Kreis statt.

(rt)

Stichwörter: Breitband, Veranstaltung, Akademie Ländlicher Raum Baden-Württemberg, DSL, Breitband